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CONFEF e OAB
discutem parceria

O CONFEF e a Ordem dos
Advogados do Brasil (OAB)
iniciaram conversações visando o
lançamento de campanhas de
valorização dos Profissionais de
Educação Física e contra a criação
de cursos sem qualidade no País.
No dia 12 de abril, o Presidente do
CONFEF, Jorge Steinhilber, esteve
reunido na sede da OAB, em Bra-
sília, com o Presidente nacional da
entidade, Dr. Roberto Busato.

“Da mesma maneira que a pes-
soa procura sempre um médico
formado e um advogado com
registro na OAB, que ela também
passe a se responsabilizar consigo
e a priorizar a contratação do
Profissional que seja registrado na
entidade e esteja habilitado a
oferecer um serviço com segu-
rança”, afirmou o Presidente do
CONFEF.

Ele citou o exemplo de um pro-
jeto bem sucedido em Santa Cata-
rina, onde existe uma Associação
dos Conselhos Profissionais, pre-
sidida pelo Presidente da OAB/
SC, o advogado Adriano Zanotto,
que também é mestre de Tae Kwon
do. A entidade, com dez anos de
vida, se reúne mensalmente em uma
sede própria em Florianópolis e
debate os avanços e problemas das
profissões. São tratadas, por exem-
plo, questões como o pagamento

Dr. Adriano Zanotto (Presidente da
OAB/SC)

E.F. - Qual a importância da parceria

entre o CONFEF e a OAB na conscien-

tização da sociedade a respeito de

profissionais registrados?

Dr. Zanotto - Estou convicto de que,
no momento em que todos os
Conselhos Profissionais do país se

ENTREVISTA

unirem em torno de um objetivo
único, que é a conscientização da
sociedade, atingiremos a nossa
meta, que é a efetiva valorização
do profissional registrado. Para
isso, foram criadas Associações
de Conselhos Profissionais em
todo o país. Unidos seremos
mais fortes, a nossa voz se fará
mais clara e o nosso universo de
atuação será cada vez maior.

E.F.  - O Presidente Nacional da OAB, Dr.

Roberto Busato, comentou sobre a

indústria do diploma e os mercadores

do ensino. Como os Conselhos devem

atuar contra esta prática?

Dr. Zanotto -  A OAB tem atuado
de forma incisiva junto ao
Ministério da Educação, em
uma parceria estreita com o
Ministro Tarso Genro, e já
obteve a suspensão da
instalação de novos cursos de

“Acredito que o caminho
para todas as profissões é
esse: atuar na conscien-
tização e ajudar a criar
mecanismos que exijam a
comprovação da neces-
sidade social de novos
cursos.

de anuidades e a adoção de exa-
mes para todas as profissões. “Tem
sido um trabalho magnífico, porque
os Profissionais de Medicina e
muitos Advogados filiados à OAB
têm participado e dado sua contri-
buição”, afirmou o Presidente do
CREF3/SC, Marino Tessari, que
acompanhou Jorge Steinhilber na
visita a Busato.

Tivemos oportunidade de ouvir
o Dr. Zanotto, Presidente da OAB/
SC e também Presidente da Asso-
ciação dos conselhos profissionais
de Santa Catarina - ASCOP. e
ficou comprovada a intenção de um
trabalho conjunto entre os Conse-
lhos Profissionais, no sentido de
valorizar a atuação de profissionais
habilitados por seus respectivos
Conselhos, garantindo a segurança
e a qualidade dos serviços prestados.
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direito no país. Acredito que o
caminho para todas as profissões
é esse: atuar na conscientização
e ajudar a criar mecanismos que
exijam a comprovação da
necessidade social de novos
cursos. A OAB nacional também
criou o selo “OAB Recomenda”,
que lista os melhores cursos
jurídicos do país, segundo a
performance dos seus alunos nas
avaliações do Exame Nacional de
Cursos, o “Provão”, e do Exame
de Ordem.

E.F. - As áreas em que atuam a OAB e o
CONFEF - Direito e Saúde - são
estratégicas e fundamentais para o
delineamento de políticas públicas.
Qual a melhor estratégia para uma
sensibilização dos poderes públicos?

Dr. Zanotto -  A principal estratégia
deve ser usar a força da nossa voz
para conclamar, através da
imprensa, os poderes Executivo,
Legislativo e Judiciário a não se
afastarem da sua missão precípua,
que é a de garantir os direitos da
população. A OAB de Santa
Catarina, por exemplo, desenvolve,
entre inúmeras outras atividades, 
o projeto OAB Cidadã , ação
realizada em parceria com os
Conselhos Comunitários, que
garante o sentido pleno de
Cidadania e Solidariedade a todos
os cidadãos, ao mesmo tempo em
que não deixa de cobrar uma
atitude mais efetiva dos governos
constituídos no que se refere aos
direitos da população.

E.F. - Como a OAB e o CONFEF pretendem
atuar para combater o consumo de
anabolizantes?

Dr. Zanotto - Através de campanhas
de valorização profissional,
esclarecendo a sociedade sobre a
importância de sempre ter um

profissional qualificado ao seu
lado, e demonstrando com
exemplos claros os riscos que a
ausência de um profissional pode
causar. A OAB já está desen-
volvendo uma campanha que visa
conscientizar a sociedade sobre
a importância do advogado na
vida da população. Mostra que a
maioria dos atos de toda a vida
civil de um cidadão requer a
orientação de um advogado para
se evitarem conflitos ou
problemas futuros. Exemplo: a
compra de um imóvel, con-
tratação e demissão de funcio-
nários, aposentadoria, questões
familiares etc.

E.F.  - A OAB realiza uma prova de

habilitação para ingresso na entidade.

Quais têm sido os resultados desta prática?

Dr. Zanotto -  O Exame de Ordem
serve, na verdade, como um filtro
pelo qual passam apenas aqueles
que estão relativamente aptos a
exercer a advocacia. Lamen-
tavelmente, os resultados não têm
sido positivos. No último Exame
de Ordem, realizado em março,
e que teve a participação de
2.461 bacharéis em direito, foram

aprovados 733 candidatos, o que
representa apenas 29,78% dos
participantes.

E.F. - O senhor acha que esta prática
deveria ser adotada em outros
conselhos?

Dr. Zanotto -  Acho que essa seria
uma medida muito bem-vinda
nos dias de hoje, quando vemos
um excesso de cursos superiores
no país, muitos deles sem
condições de colocar novos
profissionais no mercado.
Acredito ainda que essa será a
tendência no futuro.

E.F.  - Quais os benefícios que a OAB
oferece aos seus registrados?

Dr. Zanotto –  A OAB/SC presta
diversos serviços aos advo-gados,
desde o básico, como salas da
OAB em todos os Fóruns, Tribunal
de Justiça, TRT, Justiça Federal,
juntas de conciliação e julgamento
etc. Nessas salas há xerox  a
valores subsidiados, funcionários,
livros jurídicos, computadores com
internet e impressora, posto da
OAB Livros. Proporciona ainda
cursos a preços subsidiados e,
através da Caixa de Assistência,
oferece plano de saúde, livrarias,
editora de livros jurídicos, clínicas
médicas e odontológicas, cursos de
informática, tudo com preços
especiais para advogados.

“...esclarecendo a sociedade
sobre a importância de
sempre ter um profissional
qualificado ao seu lado, e
demonstrando com exemplos
claros os riscos que a ausência
de um profissional pode
causar.

Adriano Zanotto
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